

undefined - mardi 20 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Une belle journée de football



Toutes les équipes réunies.

Samedi 17 juin le tout jeune club de football de Saillans avait décidé de l'organisation d'une rencontre de ballon sur leur terrain des Chapelains. Comme on le sait, la section de foot est repartie depuis une année grâce à une équipe de jeunes Saillansons, et certainement pour attirer d'autres joueurs, un petit tournoi avait donc été mis en place ce samedi. Les dirigeants du club avaient demandé aux jeunes et moins jeunes de former des équipes de 5 joueurs pour faire un petit tournoi. Une soixantaine de personnes avaient répondu présents, et on a retrouvé des équipes de filles, de garçons et même une équipe de pompiers.

Par petit match de 10 minutes tous ont participé dans la joie et la bonne humeur la suite nous dira si quelques-uns des participants ont pris une licence.